

## Quedaron detenidos dos motociclistas por conducir alcoholizados



En la madrugada de ayer, cerca de las 4, personal de Compañía Motorizada se encontraba por inmediaciones de avenida Hipólito Yrigoyen cuando observaron a una moto en la que desplazaban dos ocupantes.

Los mismos circulaban por avenida Hipólito Yrigoyen con dirección de Este a Oeste y cruzaron tres semáforos en rojo, además de conducir realizando zigzag entre los automóviles a alta velocidad. Por tal motivo, personal policial procedió a detener la marcha de la moto y se entrevistó a los ocupantes, dos hombres de 24 y 34 años que al realizarles el dosaje de alcohol se obtuvo resultados positivos.

Por esta acción, los sujetos fueron aprehendidos y trasladados a la Comisaría 32° donde se labró el proceso contravencional por infracción a la Ley 9.024 y a la Ley 9099.